

Jahreshauptversammlung 2025

Am Freitag, den 17.01.2025, fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Oetzerau im Feuerwehrhaus statt.

Nach dem gemeinsamen Abendessen, welches von den Bäuerinnen Oetzerau organisiert wurde, eröffnete Kommandant Ronald Auer um 20:11 Uhr die Jahreshauptversammlung, bei der insgesamt 33 Kameradinnen und Kameraden davon 4 von der Jugendfeuerwehr anwesend waren.

Auch dieses Jahr konnten wir uns über zahlreiche Ehrengäste freuen, welche unsere Jahreshauptversammlung, auch mit Ansprachen, bereicherten. Kommandant Ronald Auer begrüßte beispielsweise unseren Bürgermeister Hansjörg Falkner, Vize Bürgermeister Michael Nagele, BFK Roland Thurner, ABI Viktor Neurauder, Ehrenmitglied der FF-Oetzerau Robert Pirchner, Kommandant der Feuerwehr Oetz Mathias Jäger, unseren Dorfchronist Sieghard Schöpf, Josef Göbhart (Bergwacht) und Andreas Fitsch von der Polizei.

Der Kommandant begrüßte die Anwesenden und sprach seinen Dank für die zahlreiche Unterstützung im letzten Jahr aus. Im Jahr 2024 konnten 44 Übungen, welche 1024 Stunden aufweisen, 11 Einsätze mit 342 Stunden, 35 Kurse, welche Online oder an der Landesfeuerwehrschule Telfs absolviert wurden und weitere 125 Tätigkeiten mit 2019 Stunden wie, Kameradschaftsnachmittag, verschiedene Arbeiten im FF-Haus und der Hütte im Lager Schlatt, etc. aufgewiesen werden. Insgesamt weist daher unsere Feuerwehr 3958 Stunden geleistete Arbeit auf.

Der Kassabericht wurde ausführlich vorgetragen und im Vorhinein von den Rechnungsprüfern Werner Auer und Nico Haßelwanter sorgfältig überprüft. Somit wurde der Kassier per Handzeichen einstimmig entlastet.

Bei dieser Jahreshauptversammlung fanden einige Angelobungen, Neuaufnahmen und Beförderungen statt.

Freuen konnten wir uns über die Neuaufnahme von Daniel Wirnsberger und Hannah Burkert.

Tjius Huijzer und Georg Geiger wurden zum Feuerwehrmann (FM) befördert. Weiters wurden FM Annelies Schreter zum Oberfeuerwehrmann (OFM) befördert. Auch LM Manfred Falch wurde zum Brandmeister (BM) befördert.

Allen Beförderten Herzliche Gratulation!

Erfreuliches gab es auch von unserer Jugendgruppe unter der Leitung von Jugendbetreuer BM Manfred Falch zu berichten.

Unsere Jugendgruppe konnte 2024 den Wissenstest in Bronze erfolgreich absolvieren. Weiters wurden viele Übungen wie beim Zeltlager in der „Neader“ wo es an Spaß auch nicht fehlte, oder die Feuerlöscherübung im Recyclinghof in Oetz abgehalten werden. Hierbei Danke an „Manni“ für deinen Einsatz.

Im Jahr 2024 fanden auch verschiedene erwähnenswerte Ereignisse statt wie beispielsweise der Abriss und Wiederaufbau der Hütte im Lager Schlatt, der Abschnittsbewerb in Oetz wo unsere kleine Feuerwehr mit drei Gruppen antreten konnte! Weiters feierte Obermaschinist Othmar Pirchner seinen 60. Geburtstag.

Die Bewerbungsgruppe konnte das lang ersehnte FLA in Silber beim Landesbewerb in Zell am Ziller erfolgreich absolvieren. Herzliche Gratulation auch an BM Manfred Falch, welcher das FULA in Bronze erreichte.

Kommandant Ronald Auer informierte die versammelten Mitglieder das im Frühjahr 2025 eine Feuerlöscherüberprüfung mit eventueller Vorführung ansteht und bat um Mithilfe bei der Fertigstellung der Hütte im Lager Schlatt.

Nach den Ansprachen der Ehrengäste, welche nur lobende Worte fanden, bedankte sich Kommandant Ronald Auer bei den Frauen in der Küche für das ausgezeichnete Essen und der gesamten Feuerwehr für die Arbeit übers ganze Jahr und beendete die Jahreshauptversammlung um 20:57 Uhr mit einem „Gut Heil Kameraden“.

Oetzerau, am 17.01.2025